

Guía de Estudio Bíblico

Daniel 12

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Daniel 12 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta emocionante guía de estudio bíblico sobre el capítulo Daniel 12! En las páginas que siguen, exploraremos en profundidad este pasaje de las Escrituras, respondiendo preguntas clave que surgen, ampliando nuestro vocabulario bíblico y profundizando nuestro entendimiento de la Palabra de Dios. Prepárate para mergullarte en un viaje de aprendizaje e inspiración que fortalecerá tu fe y enriquecerá tu conocimiento de las Escrituras. ¡Vamos juntos a descubrir las maravillas que Dios tiene reservadas para nosotros en Su Palabra!

Estudio de Daniel 12

Lee el capítulo Daniel 12 y luego contesta estas preguntas:

¿Quién se levantará en aquel tiempo como el gran príncipe para liberar al pueblo de Dios? (versículo 1)

¿Qué sucederá con muchos de los que duermen en el polvo de la tierra? (versículo 2)

¿Cómo resplandecerán los entendidos y los que enseñan la justicia? (versículo 3)

¿Qué se le ordena a Daniel respecto a las palabras y al libro? (versículo 4)

¿Qué vio Daniel al mirar a los dos que estaban a cada lado del río? (versículo 5)

¿Qué pregunta le hizo uno de los personajes al varón vestido de lino sobre el fin de las maravillas? (versículo 6)

**¿Qué juró el varón vestido de lino sobre las aguas del río?
(versículo 7)**

**¿Qué le ocurrió a Daniel al escuchar pero no entender las
palabras? (versículo 8)**

**¿Qué le dijo el varón vestido de lino a Daniel sobre las palabras
cerradas y selladas? (versículo 9)**

**¿Qué sucederá con muchos en cuanto a su limpieza y
purificación? (versículo 10)**

**¿Cuántos días transcurrirán desde la cesación del sacrificio
continuo hasta la abominación desoladora? (versículo 11)**

**¿Quién será bienaventurado si espera y llega a mil trescientos
treinta y cinco días? (versículo 12)**

Introducción a Daniel 12: Daniel

12: La profecía del tiempo del fin

El capítulo 12 de Daniel nos presenta una profecía sobre el tiempo del fin, en el cual se levantará Miguel, el gran príncipe que está de parte del pueblo de Dios. Habla de un tiempo de angustia nunca antes visto, pero también de la liberación del pueblo de Dios. Se menciona la resurrección de muchos, la justicia de los entendidos, y el aumento del conocimiento. Se sella el libro hasta el tiempo del fin, y se habla sobre un periodo de mil doscientos noventa días. Este capítulo nos invita a reflexionar sobre la esperanza en medio de la adversidad y la confianza en la justicia divina.

Leer el Capítulo Daniel 12

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe que está de parte de los hijos de tu pueblo. «Será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces; pero en aquel tiempo será libertado tu pueblo, todos los que se hallen inscritos en el libro.

2 Muchos de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados: unos para vida eterna, otros para vergüenza y confusión perpetua.

3 Los entendidos resplandecerán como el resplandor del firmamento; y los que enseñan la justicia a la multitud, como las estrellas, a perpetua eternidad.

4 «Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí para allá, y la ciencia aumentará».

5 Yo, Daniel, miré y vi a otros dos que estaban en pie, uno a este lado del río y el otro al otro lado.

6 Y dijo uno al varón vestido de lino que estaba sobre las aguas del río: «¿Cuándo será el fin de estas maravillas?»

7 Oí al varón vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río, el cual alzó su mano derecha y su mano izquierda al cielo y juró por el que vive por los siglos, que será por tiempo, tiempos y la mitad de un tiempo. Y cuando se acabe la dispersión del poder del pueblo santo, todas estas cosas se cumplirán.

8 Yo oí, pero no entendí. Dije entonces: «Señor mío, ¿cuál será el fin de estas cosas?»

9 Él respondió: «Anda, Daniel, pues estas palabras están cerradas y selladas hasta el tiempo del fin.

10 Muchos serán limpios, emblanquecidos y purificados; los impíos procederán impíamente, y ninguno de los impíos entenderá; pero los entendidos comprenderán.

11 Desde el tiempo en que sea quitado el sacrificio continuo hasta la abominación desoladora, habrá mil doscientos noventa días.

12 Bienaventurado el que espere, y llegue a mil trescientos treinta y cinco días.

13 En cuanto a ti, tú irás hasta el fin, y reposarás, y te levantarás para recibir tu heredad al fin de los días»».

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos prepararnos para los tiempos de angustia que se profetizan en el libro de Daniel, confiando en que Dios libraré a su pueblo inscrito en el libro?

¿De qué manera podemos ser como los entendidos que resplandecen como el firmamento y enseñan la justicia a la multitud, como se menciona en el capítulo 12 de Daniel?

¿Qué importancia tiene el sellar y cerrar el libro hasta el tiempo del fin, y cómo podemos ser pacientes y confiar en que Dios cumplirá todas sus promesas en su debido tiempo?

¿Qué significa esperar y llegar a los mil trescientos treinta y cinco días, y cómo podemos ser bendecidos al mantener la esperanza y fidelidad en Dios?

¿Cómo podemos aplicar el mensaje de pureza y limpieza que se

**menciona en el capítulo 12 de Daniel a nuestra vida diaria,
procurando comprender las señales de los tiempos y
manteniendo nuestra fe firme en Dios?**

Vocabulario

abominación desoladora: Una profanación o sacrilegio que causa gran desolación o sufrimiento espiritual

angustia: Gran dolor emocional o espiritual que causa aflicción y sufrimiento

emblanquecido: Puesto blanco o resplandeciente, limpio y puro

entendido: Persona sabia y prudente que comprende las cosas con claridad

eternidad: Duración infinita que no tiene principio ni fin

heredad: Legado o posesión que se recibe como parte de una herencia

impío: Que actúa o vive en contra de las leyes o normas morales y religiosas

inscrito: Persona cuyo nombre está registrado o incluido en un libro o lista

justicia: Virtud que consiste en dar a cada uno lo que le corresponde y en actuar con rectitud y equidad

maravillas: Cosas extraordinarias o sorprendentes que causan admiración

perpetuo: Que dura para siempre o por un tiempo muy largo

pueblo santo: Comunidad de personas que se dedican a seguir los mandamientos de Dios y a practicar la fe

resplandecer: Brillar con intensidad y claridad, destacar por su luz

vergüenza: Sentimiento de humillación causado por la conciencia de haber hecho algo incorrecto o inmoral

vida eterna: Existencia sin fin que se alcanza tras la muerte, según la promesa de Dios

Respuestas de Referencia:

Daniel 12

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Daniel 12

¿Quién se levantará en aquel tiempo como el gran príncipe para liberar al pueblo de Dios? (versículo 1):

Miguel.

¿Qué sucederá con muchos de los que duermen en el polvo de la tierra? (versículo 2):

Serán despertados, unos para vida eterna y otros para vergüenza y confusión perpetua.

¿Cómo resplandecerán los entendidos y los que enseñan la justicia? (versículo 3):

Resplandecerán como el resplandor del firmamento.

¿Qué se le ordena a Daniel respecto a las palabras y al libro? (versículo 4):

Cerrar las palabras y sellar el libro hasta el tiempo del fin.

¿Qué vio Daniel al mirar a los dos que estaban a cada lado del río? (versículo 5):

A otros dos que estaban en pie.

¿Qué pregunta le hizo uno de los personajes al varón vestido de lino sobre el fin de las maravillas? (versículo 6):

¿Cuándo será el fin de estas maravillas?

¿Qué juró el varón vestido de lino sobre las aguas del río? (versículo 7):

Juró por el que vive por los siglos que será por tiempo, tiempos y la mitad de un tiempo.

¿Qué le ocurrió a Daniel al escuchar pero no entender las palabras? (versículo 8):

No entendió.

¿Qué le dijo el varón vestido de lino a Daniel sobre las palabras cerradas y selladas? (versículo 9):

Están cerradas y selladas hasta el tiempo del fin.

¿Qué sucederá con muchos en cuanto a su limpieza y purificación? (versículo 10):

Serán limpios, emblanquecidos y purificados.

¿Cuántos días transcurrirán desde la cesación del sacrificio continuo hasta la abominación desoladora? (versículo 11):

Mil doscientos noventa días.

¿Quién será bienaventurado si espera y llega a mil trescientos treinta y cinco días? (versículo 12):

El que espere.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909